



2012-2013

ECHANGE FRANCO-ALLEMAND au COLLEGE JEAN MACE

Pour la 23^{ème} fois consécutive, Madame Verdun, professeur d'allemand, aidée par ses collègues français et allemands, a organisé un échange avec le lycée Grotefend de Hann.Münden, près de Göttingen, en Allemagne.

Un groupe de 26 élèves de 4^{ème} LV1, LV2 et classe européenne ont reçu leur correspondant(e) du 9 octobre au 18 octobre 2012.

Les élèves français ont été accueillis en Allemagne du 12 au 20 juin 2013.

Deux équipes de professeurs se sont relayées pour assurer la prise en charge du groupe à l'étranger. Deux programmes d'activités, un en France et l'autre en Allemagne, avaient été auparavant longuement préparés et chaque élève français a eu à rendre un dossier complet, selon un plan et des consignes donnés en cours, sur sa découverte de l'Allemagne et son expérience personnelle.

L'OFAJ (office franco-allemand pour la jeunesse) et la Mairie de Suresnes ont participé financièrement à l'organisation et les familles ont été très accueillantes.

Les élèves sont revenus enthousiastes et ravis. Ils ont bien progressé sur le plan linguistique car l'immersion dans le pays étranger est vraiment la voie royale pour développer l'expression personnelle mais ils ont aussi beaucoup appris sur le plan humain en acceptant de vivre plusieurs jours dans une famille étrangère.

De nouveau une belle expérience : un grand merci à toutes et à tous !